
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 野村 公人      幹  事 ： 星川 俊輔 

副会長 ： 松井 雅史      会  報 ： 鈴木 佐千子  

 会員総数 3９名（出席免除 2名）  

       （2025.7.1 現在） 

司会進行         佐藤 千佳 副幹事 

会長挨拶          野村 公人 会長 

 皆様、こんばんわ。今年度最初の例会となりました。

会長支持率はまあまあかなというところです。この記

念すべき第一回の例会に、素敵なお客様をご紹介させ

ていただきます。  

美濃加茂ロータリークラブより 

 会 長：島田 紳助 様 

 副会長：髙井 文洋 様 

 幹 事：大脇 ちさと様 

 クラブ管理運営部門長：山田  彰 様 

美濃加茂ロータリークラブは東海北陸道グループで

はなく濃飛グループで、グループ以外からも来ていた

だき大変嬉しく思います。 

先日、今期早速例会としてかかみの音楽演奏会が日曜

日にございました。まあ大変な大盛況でした。6年ぶ

りの一般公募による開催で、抽選に漏れてしまった方

には申し訳なかったかなと思いますが、お陰様で満席  

そして市内 8中学校の吹奏楽部の皆さんが、素晴らし

い演奏を披露してくださいました。特に指導者の方の

熱意がすごかったなという感想を持っております。 

主役の子どもたちも、張り切って演奏していましたし

大変よかったと思います。私のスピーチは 70 点ぐら

いでした。 

今日は、もっと気の利いた話をしたいなと思っており

ましたが、これから 1年間思いやられるなというとこ

ろです。今日はこの後、3 分間スピーチに私の仕事、

美濃加茂 RC 島田会長のお話などで盛り上げていきた

いと思います。宜しくお願いいたします。  

 

3分間スピーチ        多和田 充宏 君 

 皆さん、改めましてこんばんは。ロータリーに入っ

て 1年ちょっと経過し、この場でまたお話しするのは

今日で2回目になります。今ちょっと緊張しています。

私は福祉関係の仕事に従事しております。ケアマネー

ジャーという介護認定を受けられた方の介護計画書

を立案する事業を運営しています。 
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各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２4－２０２5年度 

国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレッツォ氏 

             （イタリア、ラグーザ・ロータリークラブ所属） 

～ 新役員紹介例会（美濃加茂 RCビジター参加）～ 

    第 2834例会 

令和 7年 7月 9日（水）  
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一昔前までは物忘

れのあるおじいち

ゃんおばあちゃん

が、体を動かすた

めに通うデイサー

ビスで、体操した

り食事をしたりお

風呂に入ったりな

ど、そういう介助をする事業所を私が調整する仕事

をしております。毎月一回ご自宅に訪問して「お変わ

りはありませんか」と言うやりとりを、お茶を飲みな

がら雑談し、帰って行くという内容です。 

しかしここ最近、少し風向きが変わってきました。 

毎月介護サービスを何も使っていない場合、月一訪問

するのではなく、LINEなどで安否確認をさせていただ

くのですが、2週間前 3階建てのマンションの一室に

住んでいらっしゃる方が、LINEしても返事がなく嫌な

予感がずっとしていましたが、ポストにもガスメータ

ーの料金表が入っていたり、ハエが一匹ポストの穴の

ところに止まっていたり、臭いも嗅いだことがない臭

いもしており、これはお亡くなりになっていると直感

し直ぐに市役所へ連絡し警察へも連絡しました。しか

し警察の方がなかなか来られなくて 1 時間半後に来

られました。玄関の扉を開けた瞬間、臭いがブワーッ

ときまして、もちろんお亡くなりになっていました。

最終のレシートを見ると 3 月の 26 日でした。3 月 26

日から 6月の末ぐらいまで、玄関のそばで倒れ、腐敗

もしていた、と言う出来事が最近ありました。  

ケアマネージャーが付いていると何でもしてくれる

と警察、消防署、行政から言われ最近何でもかんでも

責任を押し付けられる様になってきました。ケアマネ

ージャーは基本、介護保険制度の枠の中でする仕事で

すが、それ以外の事を求められることが多くなりまし

た。担当するときは、責任がどうしても付いてくるの

で、これからは身寄りのない方などは地域で支えてい

っていただきたいな、という思いがあるので皆様もご

協力いただけますと、とても心強いので宜しくお願い

し ま

す。 

 

 

 

私の仕事            丹羽 善彦 君 

              ミトモ開発 株式会社 

 

三人の智恵 

 （三智） 

  ミトモ 

 

 

 

 

 私の会社

はいわゆる

開発屋とい

う仕事をし

て お り ま

す。開発屋

と い う の

は、不動産屋と造成屋の中間ぐらいの仕事をする仕事

です。ミトモ開発株式会社は、昭和 56 年 9 月に創業

し 44 年ほど経ちます。岐阜県関市の西本郷通りに会

社があり、自宅は各務原市になります。仕事の内容は、

開発許可申請というのをやっています。許可申請が何

故必要なのか、ということについてお話しさせていた

だきます。 

右上と右下の

2 枚の街並み

がありますが、

左上は無秩序

な街で、道路が

狭く工場がそ

こら中に建っ

ていて大きな

建物や、家の横

に工場あったりして、臭いとか汚い等がある、という

街です。一方右下は、計画的な街ということで、大き

な道路が通っており街並みも工場はまとめられてい

て、公園や学校がある計画的な街になります。どちら

が良いかと言えば、計画的な街になります。では、計

画的な街はどのように作るかということですが、昭和

46年に都市計画法が作られ、計画的な街作りのお手伝

いということで仕事をやっております。  

 

 



土地には基本色々な法律がくっついています。農地

には農地法、森林には森林法、道路には道路法とい

って色々な法律がべったりとくっついています。 

 

弊社は基本的に測量をして、計画平面図を作成します。

測量は、いわゆる地図を作るためのきっかけであり、

それが仕事ということではありません。測量をしなけ

れば図面が作れないということで、測量をしています。  

測量といっても今は、GPSやトランシットを使ったり、

3Dスキャナーを使い地形を測っています。そして、原

橋平面図を作成し、それに設計図を入れます。それに

は、都市計画法 29条や農地法、道路法 24条、臨時開

発許可申請、採石法、埋立条例、盛土規制法などの法

律があります。これらの法律を全ての行政に振り分け、 

全ての許可を取って初めて造成工事が出来ることに

なります。 

弊社がやった中でも大きい方の開発工事では、5ヘク

タールぐらいあるところに倉庫を建てるということ

で開発し造成工事をさせていただきました。造成工事

が完成するまでの施工管理を弊社でする、ということ

をやっております。これは絶対ではなく、工事屋さん

が“やってくださいね”と言われた際に、弊社で請け

負うということになっています。全ての工事が終了す

ると検査があり検査済証が発行され、初めて建物が建

ちます。設計図を作成し、許可申請を取るまでが弊社

のメインの仕事になります。  

 

また弊社では、エベレストという会社を去年の 6月か

らやっています。 

NMNという若返りのサプリメントを作っています。 

ネットで調べていただくと色々出てきますが、弊社の

ものはピュア 100%で NMN 以外使っていません。金沢

大学名誉教授の大田先生が手作りで作っています。 

また除菌スリーデイズ（JOKIN3DAYS）というのをやっ

ています。介護の人などには、非常に優れもので人体

に影響力がありません。例えばアルコール消毒の場合、

少し危険な物質が入っていますが、これは全く人体に

影響がなく子供にかかっても平気で、動物も大丈夫と

言われています。そのため手荒れがなく、除菌力も 3

日間継続するという優れ者です。更に 3年間～5年間

の長期保存も OK なので安心して使っていただける品

物も取り扱っております。  

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



前役員記念品贈呈 

◎金武 峰之 前期会長から野村 公人 会長へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎松久 茂彦 前期幹事から星川 俊輔 幹事へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新役員紹介 

松井 雅史 副会長 

星川 俊輔 幹事 

永田 和弘 会長エレクト 

金武 峰之 直前会長 

山田 昭仁 ＳＡＡ 

佐藤 千佳 副幹事 

 

 

 

ニコボックス報告    西条 継之 R財団委員 

・島田 紳助 様 本日は宜しくお願いします。 

・髙井 文洋 様 今日はお世話になります。 

・大脇 ちさと様 本日は例会に参加させていただ

き有難う御座います。宜しくお願い致します。 

・山田  彰 様  隣町より参りました。美濃加茂 RC 

SAAを担当致します。本日は宜しくお願い致します。 

・野村 公人 会長 本年度最初の例会です。一年間

宜しくお願いします。第一回からお客様、嬉しい限り

です。島田様、髙井様、大脇様、山田様、今日ばかり

ではなく今後共ず--------と宜しくお願いします。 

・松井 雅史 副会長 美濃加茂 RC の皆様、ようこ

そお越しくださいました。野村会長、一年間頑張って

下さい。 

・星川 俊輔 幹事 今年度初の例会お疲れ様です。

美濃加茂 RC 島田様、髙井様、大脇様、山田様、よう

こそ各務原 RCへ。 

・佐藤 千佳 副幹事 今年度が始まりました！皆

様どうぞよろしくお願いします！ 

・金武 峰之 直前会長 皆様こんばんは。第 63 期

も宜しくお願い致します。野村会長、星川幹事、一年

間楽しんでください。美濃加茂 RC の皆様、ようこそ

お越しくださいました。 

・横山 隆一郎 君 協力と協調を各務原 RC の文化

にしましょう。野村会長のもとで！！ 

・平井 正晴 君 野村会長、星川幹事他役員の皆様、

今年度はお世話になります。 

美濃加茂 RCの方々、本日はお疲れの所各務原 RCへご

来訪有難う御座います。楽しんでください。 

・可児 昌則 君 先日のかかみの音楽演奏会、お疲

れ様でした。 

・永田 和弘 君 美濃加茂 RC の皆様、ようこそ各

務原 RCへ。宜しくお願いします。 

・河野 春男 君 美濃加茂 RC の皆様、ようこそ各

務原 RC へお越しくださいました。本日宜しくお願い

します。 

 



・松久 茂彦 君 野村会長、宜しくお願いします。 

・西条 継之 君 早いもので半年が過ぎました。

折り返し残り半年も楽しんで行きましょう！ 

・多和田 充宏 君 皆様こんばんは。本日も宜し

くお願い致します。 

・丹羽 善彦 君 毎日暑いので熱中症に気を付け

ましょう。 

・成松 祐輔 君 新体制発足おめでとう御座いま

す。本日もよろしくお願いします。 

 

ご挨拶     美濃加茂 RC 島田 紳助 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 美濃加茂 RC は、先週 7 月 4 日に初例会が開催され

ました。当クラブは各務原ロータリークラブの子クラ

ブになります。昭和 42年に発足し、現在私 53歳で 58

期会長、58年目を迎えております。会員数 42名で運

営をしておりますが、皆様各務原 RC がなければ当ク

ラブは誕生しなかったと先輩方に聞いております。グ

ループは違いますが、お邪魔させていただきました。 

私の職業は人材派遣をしており、約 30 年前私がまだ

20歳くらいの時に連絡がつかない方が見え、見に行っ

たところ正に先ほど 3 分間スピーチで亡くなられた

方というお話しの様な状況が起きていました。人に関

わるということはそういうことが起きるんだな、と改

めて思いました。  

今後とも、各務原 RC の皆様ご指導のほど宜しくお願

い申し上げます。  

ご挨拶    美濃加茂 RC 髙井 文洋 副会長 

 地区では新ク

ラブ推進小委員

会の委員長をし

ております地区

役員です。何を

やるところかと

いうと、今年も

また衛星クラブ

をぜひ皆さんの

ところで作ってください、という事を仕切りに言って

いる委員会です。  

委員会では、今年で 3年目の委員長になります。1年

目は、美濃加茂 RC から 2 ヶ月間席を外し三重岐阜 E

テラスロータリークラブ、E クラブを作りました。最

初は総勢 22 名で作りました。作るときには、僕のよ

うに他クラブから一時的に移籍をして作りました。今

年度から、15名から新しいクラブを作ることが可能で

す。昨年度までは 20 名いないと新しいクラブが作れ

ませんでした。ただし衛星クラブは 8名から作ること

ができます。しかも、二重会員が出来ますので各務原

ロータリークラブで新しい人を沢山入れたいと思っ

た際は衛星クラブを作るのが早いです。何故かという

と、先ず新しい会員を 4名何とか見つけてきて、更に

各務原 RC から 4 名、合計 8 名で作ります。例会は、

親クラブと一緒のように開催していただいても結構

ですし、若者だけで飲み屋さんで例会を開きながら何

をやろうとか、そういう事も出来ます。皆さんのご子

息など他へ行ってしまう前に、ちょっとツバ付けをし

ていただく事も良いと思います。 

新しいクラブを作るお手伝いとして呼んでいただけ

ましたら、1 時間ここでお話させていただき、しっか

り皆さんの勉強のお手伝いをしますのでどうか宜し

くお願いします。 

 

ご挨拶    美濃加茂 RC 大脇 ちさと 幹事 

 私は、あまり

他のクラブへ行

ったことがあり

ませんが、とて

も雰囲気が良く、

居心地がいい会

場で過ごさせて



いただき幸せに感じています。 

今年会長のメッセージとして美濃加茂ロータリーク

ラブでは“一心同体で原点回帰”をメッセージとして

掲げています。まだ 7 年目で、本当に勉強不足です。

ロータリーに一生懸命参加し始めたのが、本当に最近

ですが精一杯勉強していきたいと思いますのでご指

導よろしくお願いいたします。 

 

ご挨拶   美濃加茂 RC クラブ管理運営部門長 

                山田  彰 様 

 皆さんこんば

んは。僕は社会人

になって美濃加

茂に帰り、直ぐ青

年会議所に入り

ました。 

私たち美濃加茂

RC のバナーは、

木曽川の形をしています。そしてそこには船が描かれ

ており、日本ライン下りを意味しています。乗り場が

美濃加茂で、下船する所は各務原の鵜沼になります。 

1996年、当時各務原市長は森真さんが、美濃加茂市は

川合市長だった頃、坂祝町も併せて共和国を作ろう、

という取り組みをしました。各務原 RC からは、設計

士の藤井さんがお見えになっていました。更に可児市

と犬山市も加わり、当時犬山市の岸田市長が皆でやり

ましょうということで、ラインサミットというのが始

まりました。 

美濃加茂 RC の事務局も当時はその近くにありました

ので、犬山や各務原から多くの方がメーキャップに来

ていただいていました。今はシティホテルに事務局が

変わりましたので、各務原は東海北陸道、僕たち美濃

加茂は濃飛とグループが異なる為、あまり関わりがあ

りませんが、隣町で昔から地域としての関わりは深く

あると思っております。これからもどうぞ宜しくお願

いしたいと思います。 

仕事は予防をやっていまして、健康管理センターでレ

ントゲン車に乗ってあちこち行き、健康診断等々をや

っております。 

各務原市は大変人口も多く、とても魅力的な市だと思

います。濃飛グループでは、飛騨を見ていますと伝統

文化や観光の事ばかりですので、美濃加茂とはちょっ

と違うかな、という部分が沢山ありますが各務原市は

産業や飛行機、自動車部品などそういう分野では大変

伝わる部分が多い地域ですので、これからも宜しくお

願いいたします。  

 

 

 


